

Déclaration PESC

Déclaration de la Présidence au nom de l'Union européenne sur les élections présidentielles palestiniennes

Date de publication : 10-01-2005

Domaine politique : [Affaires générales et Relations extérieures](#)

L'Union européenne souhaite féliciter Monsieur Mahmoud Abbas pour son élection à la Présidence de l'Autorité palestinienne. Elle rend hommage au peuple et au gouvernement palestinien pour l'attachement à la démocratie dont ils viennent de faire preuve.

La mission d'observation électorale de l'UE, conduite par le député européen Michel Rocard, a pu constater que les élections présidentielles palestiniennes se sont déroulées de manière satisfaisante compte tenu des circonstances difficiles. L'UE se félicite que les premières élections présidentielles depuis 1996 ont connu un taux de participation considérable. En participant au scrutin les Palestiniens ont saisi l'opportunité de déterminer leur futur et réaliser leurs aspirations à la paix et à la démocratie.

L'UE réitère son soutien à l'Autorité palestinienne et aux efforts déployés pour poursuivre le processus de renforcement des institutions. Elle compte rester pleinement engagée et continuera à soutenir l'Autorité palestinienne sur le plan financier, technique et politique.

En cette période porteuse d'espoir, l'UE appelle Palestiniens et Israéliens à saisir cette occasion pour relancer un véritable processus politique et avancer vers une paix juste et durable dans la région.